



## EN BREF

### Une 19e Nuit du court métrage

La tournée de la Nuit du court métrage est de retour cet automne pour sa 19e édition. Du 17 septembre au 19 novembre 2021, le festival itinérant fera halte dans onze villes romandes et une tessinoise: Genève, Morges, Yverdon-les-Bains, Fribourg, Vevey, La Chaux-de-Fonds, Massagno, Monthey, Neuchâtel, Delémont, Sierre et Lausanne. La Nuit du court métrage propose, le temps d'une longue soirée, un florilège de courts métrages: des films suisses et internationaux de 4 à 20 minutes, à découvrir dans quatre séances thématiques, à savoir le meilleur des films helvétiques, l'humour, l'amour fou et l'amour compliqué, ont indiqué mardi les organisateurs. Pour cette édition, le certificat covid est requis dans tous les cinémas. **ATS**